

Jueves, 5 de febrero de 2004

Webmail | Alertas | Envío de titulares | Pá

PORTADA | ACTUALIDAD | ECONOMÍA | DEPORTES | OCIO | TUS ANUNCIOS | SERVICIOS | CENTRO COME

[SECCIONES]

Local
Costa
Provincia
Andalucía
Opinión
España
Economía
Mundo
Deportes
Vivir
Tecnología
Televisión
Titulares del día
Viñetas
Especiales

[MULTIMEDIA]

Imágenes
Videos

[SUPLEMENTOS]

Expectativas
+DxT

[CANALES]

Seleccione... 

[PARTICIPA]

Foros
Chat



LOCAL

GRANADA

Logopedia y Educación Social se impartirán desde el curso próximo Un estudio revela el nivel medio de riesgo ambiental en Granada

Técnicos de la Junta de Andalucía analizan la incidencia de distintos sectores productivos en la calidad medioambiental de la provincia El vicerrector de Relaciones Internacionales, Manuel Díaz Carrillo, considera las dos nuevas inclusiones un «avance significativo»

IDEAL EFE/GRANADA

MÁLAGA

Las diplomaturas de Logopedia y Educación Social serán las novedades del catálogo de titulaciones universitarias para el curso 2004-

2005. Con estas nuevas incorporaciones la Universidad de Granada aumenta su mapa hasta las 72 titulaciones. Esta inclusión se produce tras la aprobación ayer del pleno del Consejo Andaluz de Universidades en Sevilla. Además de las dos granadinas, se aprobaron otras once repartidas entre las demás universidades andaluzas.

 Imprimir  Enviar

El vicerrector de Relaciones Internacionales e Institucionales de la Universidad de Granada, Manuel Díaz Carrillo, valoró positivamente la implantación de las nuevas titulaciones, y consideró que «supone un avance significativo a la hora de completar el mapa de titulaciones de la Universidad».

Díaz Carrillo señaló que «gracias a un acuerdo previo con la Consejería de Educación se ha llegado a la aprobación en el pleno del CAU», que posibilitará ofrecer dos nuevas titulaciones, la de Logopedia que será acogida por la Facultad de Psicología y la Diplomatura de Educación Social que se adscribirá dentro de la Facultad de Ciencias de la Educación.

Salud y Sociedad

Se había acordado con Educación que se implantaran dos titulaciones en cada Universidad que así lo solicitase y el pleno ratificó el acuerdo. El vicerrector manifestó también que hay otras peticiones para cursos siguientes, «aunque por el momento pensamos que completamos dos grandes bloques, el referido al área de Ciencias de la Salud, con la diplomatura de Logopedia, y otro gran bloque como es el área de Educación y Ciencias Sociales con la implantación de Educación Social. Por ello, apuntó que la Universidad ha conseguido implantar «dos diplomaturas que tienen gran demanda social».

Por otro lado, Díaz Carrillo informó de que a más largo plazo se implantará la licenciatura de Comunicación Audiovisual, que, según argumentó, es una licenciatura importante que requiere un cierto tiempo para ponerla en práctica, por lo que afirmó que la Universidad ha preferido «secuenciar la implantación con el objetivo de que cuando se apruebe su implantación se tengan los recursos humanos y materiales para que empiece con buen pie».

Comisión de evaluación

Por otro lado, y también en el pleno del Consejo Andaluz de Universidades, la consejera informó de los nombres de los once expertos que constituyen la Comisión Andaluza de Evaluación de los complementos autonómicos -encargada de evaluar los méritos del profesorado universitario para abonar dichos complementos-, fruto del acuerdo que firmaron la Consejería y los sindicatos el 24 de septiembre de

BUS

IDE

Hoy

Herr

INT

Baln

Cate

2003. Son catedráticos de las universidades de Castilla La Mancha, Sevilla, Complutense de Madrid, Autónoma de Barcelona, Córdoba, Málaga, Alcalá de Henares, Sevilla, Jaén y Granada. Un estudio sobre los riesgos ambientales en Andalucía Oriental, que analiza la situación existente en cada municipio de las provincias de Almería, Granada, Jaén y Málaga, revela que el nivel de incidencia en función de todos los parámetros recogidos es actualmente medio-bajo.

Del análisis, elaborado por la Consejería de Medio Ambiente para facilitar la prevención de siniestros y la planificación del desarrollo local, se extrae que Andalucía Oriental obtiene una puntuación de entre tres y cuatro puntos sobre diez, afirmó ayer en rueda de prensa el delegado provincial de este área en Málaga, Ignacio Trillo. Aunque la situación en cada municipio analizado ofrece un resultado distinto, Trillo señaló que Granada puede considerarse la provincia con un mayor riesgo sísmico de las analizadas; Jaén, la que presenta una incidencia más alta por la actividad de las orujeras; el litoral de Málaga, el impacto ambiental más alto por el tráfico rodado y en Almería destaca el riesgo por la actividad agrícola intensiva.

Los sectores

El informe, que ha sido trasladado a los ayuntamientos estudiados y se abordará en reuniones conjuntas, incluye los sectores de la industria, transporte, energía, portuario, turístico y forestal, así como los riesgos naturales (inundaciones, descargas eléctricas, terremotos, fallas activas, suelos expansivos o incendios). Los niveles de incidencia para el sector industrial oscilan entre bajos y muy bajos, si bien en la capital malagueña y Ronda (Málaga) hay niveles muy altos, que se asimilan a los registrados en Jaén, Almería y Granada y municipios como Motril y Carboneras (Almería).

El estudio, que se completará próximamente con el análisis de Andalucía Occidental, es «pionero» en la Unión Europea, y posibilitará desarrollar políticas preventivas en colaboración con los ayuntamientos, que podrán ajustar a este diagnóstico la revisión de sus planeamientos urbanísticos y «neutralizar cualquier tipo de incidencia», dijo.

[Subir](#)



© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal

CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840

C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA

18210 Peligros (Granada)

Tfno: 958 809 809

[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Publicidad](#) / [Política de privacidad](#) / [Master de Periodismo](#) / [Club Lector 10](#) / [Visitas a Ideal](#)

Power